

Chers amis, chers famille,



Bien chers tous,

Comme chaque année, voici un petit retour sur notre année écoulée. Année de joie, bien remplie... et bien sûr marquée par l'arrivée de notre petit Joseph le 11 avril!

Les 3 premiers mois ont été évidemment marqués par l'attente, impatiente de voir notre trésor... Surtout qu'il s'est fait prié quelques jours...

En janvier, nous avons planté un beau verger avec une vingtaine d'arbres fruitiers : pêchers, pruniers, pommiers, poirier et cerisiers.

En février, j'ai fait 3 jours de suppléances, ce qui nous a valu 3 semaines de grippe à tous les 2, récupérée chez les bambins de maternelle!



Mars, nous nous sommes penchés sur les aides que nous pouvions avoir pour le chantier de la maison... A condition de faire faire par des professionnels... Devis, dossiers, rendez-vous... Et puis nous avons fêté les 40 ans de Loïc avec une petite fête surprise!

Enfin, avril arrive... Le ventre est prêt à exploser, maman s'impatiente!! Et Joseph arrive enfin, le 11, faisant, vous l'imaginez, notre plus grand bonheur!! Un petit garçon tout blondinet, aux yeux bleus qui nous émerveille jour après jours!

Depuis, la vie à trois s'organise. Notre petit bout est bien mignon, il a eu vite fait ses nuits, tête bien, grossit bien... et rapidement nous a ravi de ses sourires, puis de ses éclats de rire! Il dévore maintenant ses purées et compotes en ouvrant grand la bouche, se tient bien assis, veut tout attraper...

Puis début mai, je repassais le concours, et j'avoue que j'y allais sans trop d'espoirs vu que les révisions avaient été plus que légères... Nous sommes partis tous les 3 à Toulouse, Loïc gardant Joseph pendant mes épreuves, et oh! surprise! Cette fois fut la bonne: j'ai été reçue!! Fini les suppléances à droite à gauche... J'aurai un poste à la rentrée!



En attendant, l'été est arrivé tranquillement, et Loïc qui était en congé parental a pu bien avancer sur le chantier de la future maison. Les fenêtres et volets roulants sont posés, les cloisons intérieures finies, l'isolation faite, le plafond renforcé... puis il a attaqué le long et silencieux labeur de plomberie et d'électricité. Les avancées sont visiblement moins spectaculaires que jusque là, et pourtant,

le nombre de câbles, de fils et de tuyaux qui s'entremêlent derrière les cloisons ne cesse d'augmenter et ne sont pas moins essentiels que le reste!

Avec l'été aussi: la joie de voir arriver Thibaut (frère de Loïc) et Jeanne à Ournes, la maison familiale, dans le Lot! Ils ont emménagé fin juin avec leur petite Thérèse, puis leur foyer s'est agrandi avec Claire au mois d'Août. Joie de les avoir plus proches, et donc de se voir plus régulièrement! Joseph est ravi de retrouver ses cousines à chaque fois!

Cette année aussi, nous avons agrandi le jardin. Joie d'arroser, de bichonner puis de cueillir nos propres légumes! Si les haricots et les tomates ont moins bien donné que l'an dernier, nous avons croulé sous les courgettes et les concombres. Nous avons aussi dégusté de bon radis, côtes de bettes, salades, poivrons, aubergines, carottes, betteraves rouges, oignons... et 6 rangées de pommes de terre ainsi que quelques potirons maigrichons...

A la rentrée de septembre, j'ai eu l'immense chance d'obtenir un poste à mi-temps sur Villefranche de Rouergue! Je travaille donc les mardis et vendredis à l'école de la Sainte Famille à 5 minutes de la maison, avec des CM1 et CM2! Jusqu'à Toussaint, ce sont les mamies qui se sont relayées pour venir garder Joseph à la maison, et depuis toussaint, il va chez la nounou.



Loïc est toujours content côté travail, il y en a même un peu trop et il a du mal à faire face à la demande. Surtout qu'il faut garder du temps pour la maison! Le plaquiste et le charpentier doivent venir prochainement et il faut que tout soit prêt! La cuisine devrait être livrée d'un instant à l'autre. Heureusement, nous avons l'aide régulière de mon papa, ainsi que d'amis, ce qui nous permet d'avancer! Merci à eux!



Voilà donc un peu de nos nouvelles. Nous espérons en avoir des vôtres prochainement. Nous espérons que vous allez tous bien. Nous voulions aussi profiter de cette lettre pour remercier de tout cœur chacun et chacune d'avoir tant gâté Joseph. De beaux habits, pyjamas, vestes, jouets, doudous, tapis de jeux, couvertures, serviettes, bavoirs, petites assiettes... Il ne lui manque de rien. Vous avez tous été très généreux et plein d'amour, et cela nous touche beaucoup!

Il nous reste, évidemment, à vous souhaiter un saint et Joyeux Noël! Que vous le passiez dans la joie et la paix, et que l'enfant Jésus vous apporte toute sa lumière. Et qu'elle vous accompagne tout au long de l'année 2014!

Loïc, Hélène et Joseph

Hélène et Loïc MILLET 1083 Route de Veuzac,
12200 VILLEFRANCHE DE ROUERGUE

Loïc :0625942465, loic.millet@free.fr; Hélène :0651842445,
lnlavieestbelle@yahoo.f

Fixe : 0565458574, loicethelene46@free.fr



Pour voir plus de photos, n'hésitez pas à aller voir notre site : <http://loicethelene46.free.fr>